

Ricardo Cabrisas reçoit le sous-secrétaire d'État suisse chargé de la Promotion économique



La Havane, 29 oct. (RHC/Granma).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres qui détient le porte-feuilles de l'Économie a reçu ce vendredi à La Havane Eric Jacob, sous-secrétaire d'État suisse chargé de la Promotion économique.

Eric Jacob est accompagné d'une délégation d'hommes d'affaires qui prendront part à la prochaine édition de la Foire internationale de La Havane.

Hier, la délégation suisse représentant des secteurs importants de l'économie a pris part à la 3e réunion annuelle du comité d'entreprises Cuba-Suisse.

Ricardo Cabrisas a expliqué à son hôte les priorités du programme de développement économique et social de notre pays et les opportunités d'affaires qu'offre la nouvelle loi des investissements étrangers.

Il a d'autre part salué le rôle de l'Agence suisse de coopération dans la mise en marche d'un vaste programme de projets communs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/110390-ricardo-cabrisas-recoit-le-sous-secretaire-detat-suisse-charge-de-la-promotion-economique>



Radio Habana Cuba